



LA GENTE VOTARÁ, DICE SHEINBAUM

“Campaña” vs. elección judicial “no funcionará”

VÍCTOR MANUEL TORRES

La renovación al Poder Judicial “es, sobre todo, por la liberación de delincuentes en el país”

A cerca del llamado que ha hecho la oposición a no participar en las próximas elecciones del 1 de junio, donde la ciudadanía elegirá por primera vez el Poder Judicial, la presidenta Claudia Sheinbaum opinó: “Primero, hay que ubicar por qué fue la reforma al Poder Judicial, no es una ocurrencia salida de la nada. No: esta reforma fue apoyada por la gente. La gente quiere una elección democrática de jueces, magistrados y ministros”.

Y en ese sentido, justificó: “Esto se da porque hoy tenemos un Poder Judicial donde hay mucha corrupción, nepotismo reconocido por la propia presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Además, durante toda la administración anterior, la del presidente Andrés Manuel López Obrador, estuvo decidida a actuar fuera de sus facultades, legislando las leyes que aprobaba el Congreso, leyes que la Corte echaba atrás sin fundamento, y según lo hacía por problemas de procedimiento”.

En ese sentido, recordó la reforma para “fortalecer” a la Comisión Federal de Electricidad (CFE), “que fue desechada por la Corte, entre muchas otras propuestas legislativas”, pero otra razón para llevar a cabo esta renovación al Poder Judi-

cial es, sobre todo, “la liberación de delincuentes en todo el país; de hecho, recientemente hubo otras liberaciones”.

Por una parte, afirmó, “los adversarios políticos piden Estado de derecho, se llenan la boca al exigir Estado de derecho en el país, pero no dicen nada cuando el Poder Judicial ampara y libera delincuentes o cuando no resuelven problemas de pago de impuestos, que es evidente que deben pagarse y cuyos (expedientes judiciales) se almacenan en los cajones (de la Suprema Corte) por muchos años. En esos casos no dicen nada. Entonces, esta reforma surge porque el Poder Judicial está mal, hay mucha corrupción, la justicia no es pareja, quien tiene dinero tiene justicia, no así los que no tienen dinero”.

El Poder Judicial, sostuvo la mandataria, “decidió actuar en contra del Poder Legislativo y liberar delincuentes, pero no hay sanción a ningún juez, y eso sucede porque el Consejo de la Judicatura está dirigido por la presidenta de la Suprema Corte (Norma Piña), y por ello viene la reforma: para que haya acceso a la justicia. Antes, los ministros de la Corte eran propuesta del presidente de la República; hoy elegirá el pueblo, no el presidente”.

La gente irá a votar, apuntó, “porque está harta de la corrupción, de los privilegios, de la antidemocracia, y la votación será muy amplia, de todos los sectores sociales, porque no se nos olvide que hubo, en el periodo moderno, tres fraudes electorales: el de 1988, el de 2006 y el de 2012; entonces, ¿cuál democracia? La votación del 1 de junio será masiva, libre e inédita”.



A Morelos llegaron boletas electorales.

“Hay algunos sectores en el país que tienen mucho odio”, dijo la mandataria, por lo que les recomendó que hagan yoga.